

Liebe Eltern!

Entgegen aller Hoffnungen wurde wieder die Schließung bzw. Notbetreuung unseres Kindergartens durch die Behörden angeordnet.

Die aktuellen Informationen dazu, findet Ihr stets hier auf unserer Homepage.

Die „Coronapandemie“ zieht sich nun seit einem Jahr wie ein roter Faden durch unser Leben und wir alle wünschen uns sehnlichst, dass das Licht am Ende des Tunnels endlich in Sichtweite rückt. Wir alle benötigen eine RIESENPORTION Geduld und BÄRENKRÄFTE!

Wir wünschen Euch viele kleine Lichtblicke, Momente - die Mut, Kraft, Hoffnung und Freude schenken.

Mit ganz herzlichen Grüßen und den allerbesten Wünschen,

wir freuen uns auf das Wiedersehen,

Eure „Fräuli´s“

